
 

 

 令和２年度第 1回中津川市地域包括支援センター運営協議会 議決結果 

 書面表決書提出数 １６名 ／ 協議会委員数 １６名 （令和２年８月２７日現在） 

 

【議事及び報告内容】 

  １  会長・副会長選任 

会 長  上田雅和 委員           賛成１６名、反対０名 

副会長  山内哲哉 委員           賛成１６名、反対０名 

  ２  地域包括支援センターの役割と運営方針について   賛成１６名、反対０名 

３  令和元年度地域包括支援センター事業実績について  賛成１６名、反対０名 

  ４  令和２年度地域包括支援センター事業計画について  賛成１６名、反対０名 

  ５  令和２年度介護予防支援業務の委託先について    賛成１６名、反対０名 

 

【結果】 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



書面表決書でいただいたご意見及び回答 

 

 

この度、令和 2 年度第 1 回地域包括支援センター運営協議会の書面議決を行いましたが、以下のとおりご意見をいただきました。厚くお礼を申し

上げますとともに、書面にて回答させていただきます。                        

 ご意見 回答 

協
議
会
の
内
容
に
つ
い
て 

昨年以下の講演会が開催されております 

・R1.10.13 県立多治見病院市民公開講座 

「『人生会議（ACP）』してみませんか？」神戸大学 木澤義之教授 

・R1.12.15 中津川・恵那医療介護専門職連携学習会 

「なんとめでたいご臨終」 小笠原 文雄先生 

本会でも「在宅看取り」「終末期医療」「人生会議（ACP）」に関する講

演会を開催出来ないでしょうか？ 

協議会の担任する事項は下記の事項であり、協議会として講演会を

開催することは困難と考えます。 

(１)地域包括支援センターの設置に関すること 

(２)地域包括支援センターの運営、評価に関すること 

(３)地域の連携・支援体制等に関すること 

(４)地域包括支援センターの公正、中立性の確保に関すること 

(５)その他地域包括支援センターに必要なこと 

協議会ではなく、市の在宅医療・介護連携推進事業の中で検討を行

っていきます。 

地域包括支援センターの活動内容は少し理解できますが、実際私たちが

行う仕事はどの様になりますか。 

協議会委員の皆様には、協議会で報告させていただく内容に対し、

下記の事項に関するご意見をいただきたいと思います。 

(１)地域包括支援センターの設置に関すること 

 ・委託地域包括支援センターの設置者の選定・変更 

 ・地域包括支援センター設置者が同時に新予防給付のサービス提供

事業者となる場合や居宅介護支援事業者となる場合の承認 

(２)地域包括支援センターの運営･評価に関すること 

 ・地域包括支援センターの運営状況や事業評価 

 ・介護予防支援業務の委託先である居宅支援事業所の承認  

(３) 地域の連携・支援体制等に関すること 

・地域における介護保険以外のサービスとの連携、地域資源の開発 

等 



協
議
会
の
内
容
に
つ
い
て 

在宅医療、介護の中でご家族の負担も大きい食事支援も配食、宅配サー

ビスでよりニーズに合った食事の提供をしていけるとよいと思います。 

現在、包括的支援事業として配食サービスを実施しています。 

また、介護保険以外のサービスである民間の宅配サービスも充実し

てきているので、住民への周知を行っていきたいと思います。 

＜配食サービス対象者＞ 

中津川市に住所を有する①～③のいずれかに該当する方で、身体的

な理由により食材の購入及び調理が困難かつ安否確認が必要な方 

①ひとり暮らし高齢者 

 ②高齢者のみの世帯  

③高齢者と重度心身障がい者等のみの世帯 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
禍
で
の
施
設
対
応 

私事ですが、毎月の活動としてボランティアで施設訪問して、おしゃべ

り、小物つくり、歌、ゲーム等行ってきました。その都度、入所の人達は

喜んでいただき、施設の人々からは、毎日とは言わないけど、毎週でも良

いから来て欲しいとよく言われました。今年に入り活動は 0（ゼロ）状態で

す。さぞ、施設の職員の方々は日常の勤務が大変な状態なのに、入所者の

方々へのケア、サポート、増々負担が多くなったのではないかと案じてい

ます。もし、その他のお助けできる仕事（？）がありましたら、検討して

みたいと思います。この先、ボランティアの働き方も変わってくるのでは

ないかとも思っています。施設からの要望がありましたら、参考までに教

えていただきたいと思いますが、いかがでしょうか？ 

ボランティアでの施設訪問ありがとうございます。 

現在、施設では新型コロナウイルス感染予防のため、外部からの訪

問を中止、もしくは必要最小限（緊急時の家族のみなど）としていま

す。 

入居者の皆様の感染予防を図りながら出来る活動等、施設からのご

意見がありましたらご報告させていただきたいと思います。 

ご
意
見 

微力ながら協力させていただきます。今後ともよろしくお願い致します。   

運営、事業計画等、今の高齢者、その家族の方々は、安心して生活でき

る時代だと思います。行政、社協の皆様のお陰様です。 

 三夫婦の所に嫁いで来て、おじいちゃん、おばあちゃん、父、母を無事

送りだす事ができましたのも今の社会制度のお蔭でした。感謝です。 

  

 


